



QUAND LE CANCER FAIT PERDRE LA MÉMOIRE, L'ATTENTION, SES CAPACITÉS DE CONCENTRATION, SES MOTS ...



UNE SOLUTION POUR VOUS

**La Ligue contre le cancer
prend en charge**, pour toute
personne touchée par la maladie,
**les séances de remédiation
cognitive proposées par onCOGITE**



Pour plus d'informations, contactez le Comité
départemental de la Ligue contre le cancer
proche de chez vous



Suite à un cancer et à ses traitements, vos capacités cognitives peuvent fonctionner au ralenti : vous oubliez ce que vous devez faire, vous cherchez vos mots, vous avez du mal à vous concentrer, vous vous trouvez plus lent qu'avant, etc... .

Ces troubles cognitifs sont invalidants dans votre quotidien et ont des effets sur votre vie professionnelle, vos relations sociales et sur votre confiance.

Toutefois, ce brouillard cognitif, qui touche 1 personne malade sur 2, n'est pas une fatalité car le potentiel de votre cerveau est intact et il ne demande qu'à travailler à nouveau.

COMMENT ?

En suivant un programme d'entraînement via des séances de remédiation cognitive pour reconnecter vos neurones.

La Ligue contre le cancer offre, à toute personne souffrant de troubles cognitifs suite à un cancer, le programme d'entraînement cognitif proposé par onCOGITE, association reconnue pour son professionnalisme, son expertise et la qualité de son accompagnement.

Chaque année, plus de 2000 personnes sont accompagnées par onCOGITE et 97% constatent des améliorations significatives en termes de mémoire, de concentration et de stratégie et par conséquent de confiance en soi.

Pour bénéficier de cette prise en charge, veuillez contacter le comité de la Ligue contre le cancer de votre département.

Ils en parlent...

« Très bon outil pour remettre le cerveau en activité. Je me sens chanceuse de pouvoir profiter de ces ateliers qui m'aident beaucoup à me concentrer, m'organiser, reprendre confiance en moi. Un grand MERCI. »

« Grâce au partenariat entre la Ligue et onCOGITE, j'ai pu suivre ce programme qui m'a permis de véritablement me « remettre en selle » et d'appréhender avec plus de sérénité et de confiance le retour à l'emploi. »



Pour plus d'informations, contactez le Comité départemental de la Ligue contre le cancer proche de chez vous

